

[Norys Castañeda Valera](#)



Entre los 10 mejores ajedrecistas del noveno Campeonato Iberoamericano recién concluido en Panamá se encuentran seis cubanos para orgullo de la Mayor de las Antillas.

En este torneo destacó Henry Soto que concluyó el certamen empatado en la cima hasta que por desempate quedó en la tercera posición.

El Gran Maestro (GM) chileno Cristóbal Henríquez fue el campeón de la justa y como cuarto y quinto se ubicaron los GM Ermes Espinosa, de Villa Clara, y Omar Almeida, de La Habana.

Del equipo cubano completaron la selecta lista Elier Miranda (VCL-8vo), Dylan Berdayes (LHA-9no) y Michel Alejandro Díaz (LTU-10mo).

La Maestra Fide matancera Karen Gutiérrez culminó en el puesto 80 con 4.5 puntos entre 190 participantes.